
 
 

Protokollauszug 
aus der 

30. öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Ortsbeirates Golm  
vom 07.10.2021 

 
öffentlich 
Top 6.4 Potenzialflächenanalyse Photovoltaik-Freiflächenanlagen 

21/SVV/0911 
zur Kenntnis genommen 

 
Frau Krause bringt die Mitteilungsvorlage ein und informiert, dass der Ortsteil Golm nicht betroffen 
ist.  
 
Frau Böttge würde vielmehr Photovoltaik an/auf Gebäuden begrüßen, als an Autobahnen. 
 
Herr Krause schließt sich Frau Böttge an und im Ergebnis des weiteren Austausches werde er 
einen entsprechenden Antrag für die Stadtverordnetenversammlung und in erster Linie für die 
nächste Sitzung des Ortsbeirates vorbereiten.   
 
Anschließend wird die Mitteilungsvorlage zur Kenntnis genommen. 
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